

令和6年神奈川県議会第3回定例会 総務政策常任委員会

令和6年12月16日
意見発表

◆谷口かずみ委員

公明党県議団として意見発表を行います。3点、申し上げたいと思います。

マイME-BYOカルテの見直しについて申し上げます。

見直しに着手したことは大いに評価いたします。見直しに当たっては、民間サービスで利用可能な機能について検討するということであり、今後、登録済みのデータの扱いなど、具体的なことを詰めていくことになりますが、関係者に丁寧な説明を行うなど、十分注意しながら進めていただくよう要望いたします。

次に、11月補正予算案の繰越明許費について申し上げます。

本庁舎の消防設備の改修工事が入札不調だったため、来年度に繰り越すとのことであります。次回の入札では、現実的に事業者が参入可能な条件を設定した上で、落札、契約に結びつけ、国指定の重要文化財、そして、県民共有の大切な財産である本庁舎の安全対策を速やかに進めていただくよう要望します。

最後に、ベトナム保健省とのヘルスケア分野に関する覚書の締結について申し上げます。

今後、人口減少に伴い、日本国内のマーケットは規模が縮小していく可能性があり、海外展開を検討している経営者の声を聞く機会も増えてきました。今回の覚書を生かし、こうした県内企業の海外展開を含め、双方が双赢・双赢の結果を出せるよう取り組むことを要望いたします。

以上、意見・要望を申し上げましたが、当常任委員会に付託された諸議案に賛成し、意見発表を終わりります。